

STADT.KLANG.FARBE

urbanofeel: ENTDECKE DEINEN RAUM – ENTDECKE DICH IN DEINEM RAUM

DIE IDEE

die idee des projektes ist es mit mitarbeitern, eltern und vor allem kindern den eigenen städtischen raum, sein städtisches umfeld zu entdecken und sich selbst in dieser umgebung wahrzunehmen!

in welchem raum befinde ich mich und wie geht es mir dort?

das ist die ausgangsfrage, mit der sich die kooperationsgemeinschaft urbanofeel hier beschäftigt. die stadt besteht insbesondere bei den jüngsten stark aus den wahrnehmungsmustern von klang und farbe sowie ihren synästhetischen verbindungen. wie ein kind dieses wahrnehmen und ausdrücken kann, soll im rahmen der projektarbeit in form von bildern und geräuschen in der erfahrung und der selbständigen produktion erforscht und bearbeitet werden.